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濵野 正義 

令和３年５月２６日（水） 発行 

巻頭言 

「想いを、夢をぶつけろ！ 

      待望のこの舞台で今 」 
               

                教頭  寺田 五男         

１ 高総体について  
 ６月５日（土）から高総体の競技が始まります。「想いを、夢をぶつけろ！待望のこの舞台で今」。こ

れは、高総体の大会スローガンです。一試合一試合に、一つ一つのプレーに、一瞬一瞬に全力を傾け、全

エネルギーを注ぎ込むことができるよう、力まず肩の力を抜いて頑張ってください。今のことだけに集中

することです。そして、物心両面における最大の支援者である保護者の方をはじめとする家族の方々に、

「今まで本当に有難うございました。最善を尽くしてきます。」と言える素直な自分になってください。 

保護者や関係者の皆様、ご声援どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２ ソーシャルメディア利用の注意点について 
産業能率大学では、学生向けに「ソーシャルメディア ガイドライン」を作成し、次のように注意喚起

しています。 

「近年、スマートフォンの普及もあって、インターネットを経由したサービスはますます便利で身近な

ものとなっています。その代表的な例がTwitter、Facebook、LINE、Instagramなどのソーシャルメディア

であり、便利なコミュニケーションツールとしてみなさんの生活にも浸透しています。しかし、手軽に情

報発信ができるソーシャルメディアは、時として思わぬトラブルを招く事があります。残念ながら、ソー

シャルメディアでのトラブルで、自分自身や友人の将来に悪い影響を及ぼしてしまうケースが多々発生し

てしまっていることも事実です。」 

また、ソーシャルメディアを利用する際の注意点を次のようにまとめています。（一部抜粋） 

① 画面の向こうには、あなたの知らない人も大勢いることを忘れないでください。 

② 自分だけでなく友人や知人を含め個人情報やプライベートな情報の安易な書き込みは控えましょう。 

③ 集合写真など他人が写っている写真を投稿する際には写っている方の了承を得てください。 

④ 著作権・肖像権に配慮しましょう。 

⑤ インターネット上に完全な匿名性は存在しないことを理解しましょう。 

⑥ ネガティブな意見（批判や攻撃を含む）には冷静に対応しましょう。 

⑦ 他人の炎上に加担することは慎みましょう。 

⑧ 発信を行う前に、もう一度読み返しよく考えてください。 

⑨ ＩＤやパスワードをしっかり管理しましょう。 

⑩ トラブルが発生してしまった場合、すみやかに報告を行いましょう。 

⑪ 発信や引用を行う前にその情報が正確な情報なのかもう一度確認しましょう。 

 

夜９時以降は、各自が学習したり、本を読んだり、リラックスしたりする大切な時間です。お互いの大

切な時間をお互いが奪い合うことはやめましょう。そして、「スマホ断ち」をしましょう。         

スマホ断ちの効果として ①家庭学習に集中できる、②睡眠時間が改善される、③スキマ時間が作れる、

④目や身体の疲れが軽減される、⑤思考力が深くなる、⑥やりたいことが見つかる、⑦ストレスが減る、

⑧幸せを感じられる などがあるようです。 
 

大切な時間を浪費することなく、自分のために投資してほしいものです。 



3年生になって早くも2か月、6月初めには高

総体が控えています。多くの運動部の部活動生

にとっては3年間の集大成の場です。昨年は新

型コロナウイルス感染症の為に中止となり、言

葉にならない残念な気持ちを覚えた生徒も多い

ことと思います。「中止になって悔しい思いを

した先輩方の分まで頑張りたい」と闘志を燃や

した時の気持ちを思い出し、高総体本番では一

人一人が練習の成果を発揮し、活躍してくれる

ことを期待しています。 

保 護 者 の 皆 様 、 先 日 は P T A 総 会 、 学 年

PTA、学級懇談会が残念ながら中止となり、直

接ご挨拶することが叶いませんでした。学年

PTAの資料には各志望に応じたスケジュールと

その時期のポイントを記載していますので、お

子様とご一緒に進路の話をする際にはご活用く

ださい。今後ともお子様の進路実現に向けて、

さまざまな面でのサポートをどうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
爽やかな風に吹かれてリラックスできました！ 

４月下旬に遠足へ出かけました。入学以来

75回生にとって初めての行事です。コロナ禍の

影響で学校や学年全体の活動が少ない中、貴重

な時間でした。あいにくの強風で短時間の滞在

となりましたが、生徒会企画のゲームで盛り上

がり、学年や学級で写真撮影もできました。学

習や部活動に加えて、行事がある学校生活はや

はり楽しいものです。75回生の皆さんの笑顔が

印象的でした。 

先日、１学期中間考査が終了しました。考査

直前の学校開放には多数の生徒が参加し、中に

は質問する生徒もおり、学習への積極的な姿勢

が見られました。考査結果は、十分準備した生

徒と不十分な取組の生徒、両極端に分かれた印

象が有ります。２年生になると、学習内容が一

層専門的になります。進路決定に備えて、積極

的な学習姿勢を期待します。 

保護者の皆様、いつもご支援いただき有難う

ございます。季節の変わり目ですので、お子様

の一層の体調管理をお願いいたします。 

 

 

 

 

 
 

 

 

遠足時の集合写真。いい笑顔です！ 

７６回生も学校生活に慣れ始めてきました。

授業では一生懸命考え、放課後は部活動に励

み、家庭では予習・復習に追われる毎日ではな

いでしょうか。生徒たちの表情も日々、明るく

逞しくなっているように感じます。先日は、高

校に入学して初めての定期考査が行われまし

た。定期考査は授業の取組の成果を図るもので

す。中学生の時よりも、学習への意識が上が

り、納得のいく考査学習ができた生徒もいたよ

うです。考査review日の活用が今後の課題で

す。今後も１時間の授業を大切にし、学習習慣

の定着を目指しましょう。 

保護者の皆様、１年生は現在、進路学習をし

ています。その中に、文理選択があります。文

理選択は、進路実現への分岐点となります。学

校では、生徒の疑問に応えると共に、納得のい

く進路選択を支援して参ります。この機に、ご

家庭でもお子様と進路の話をされてみてくださ

い。 

 

 

 
授業に真剣に 

取り組む様子。

発表も積極的に 

行います。 

 

 

 

第 １ 学 年 より 

第 ２ 学 年 より 

第 ３ 学 年 より 



６月行事予定 ①１年 ②２年 ③３年  

※５月２４日現在 

壱岐高Topics! 

「歓迎遠足」 
 ４月３０日（金）雨による延期を経て、待ち

に待った歓迎遠足に行ってきました！「青い海

と緑の広場 」に着いた後、生徒会主催の出し

物で交流を深め、楽しい時間を過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 
白熱した「だるまさんが転んだ」の一場面 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
代表者による「ジェスチャーゲーム」。 

何を表しているかわかりますか？ 

 

「文理選択説明会」 
 ５月１８日（火）１年生対象に文理選択説明

会が行われました。新型コロナウイルスの現在

の状況を鑑み、「Zoom」というソフトウェア

を使用して、進路室と各教室を繋ぎました。進

路主任や各教科からの説明を受け、自分の将来

から逆算して文理を決める大切さを感じたよう

です。ある生徒は「数学が苦手だからという理

由で文系にしようと考えていたけど、もう一度

きちんと家族と相談して考えないとと思った」

と話していました。生徒たちも進路に向けての

意識が高まったようです。 

1 火      

2 水 高総体推戴式 歯科検診①②③   

3 木 【代休6/5土】     

4 金 高総体特別時間割   

5 土 授業日・県高総体 NHK杯高校野球県大会   

6 日 授業日・県高総体   

7 月 県高総体 地域清掃活動   

8 火 県高総体   

9 水 【代休6/6日】 (県高総体)    

10 木 高総体報告会 放送部推戴式 放課後補習開始③   

11 金   SC 

12 土 
土曜学習会①②・進研ﾏｰｸ③・GTEC③        

高看模試③・就職模試③・公務員セミナー③      

文理選択説明会①(生徒・保護者) 

★ 

13 日 進研ﾏｰｸ③   通 

14 月   SSW 

15 火 生徒会役員選挙立候補者公示 進路講演会③    

16 水 就職希望者保護者集会③     

17 木 生徒会選挙立会演説会・投票     

18 金 
進学相談会 性教育講演会① 県内就職講演会

② 
SC 

19 土 県一斉③ 第3回公務員模試③ GTEC①②   

20 日      

21 月 考査時間割発表 SSW 

22 火 ｺｰｽ講演会(東ｱ全)    

23 水      

24 木 生徒会役員任命式   

25 金  SC 

26 土 学校開放   ★ 

27 日 第1回英検2次 中国語検定②③  通 

28 月 期末考査①②③     

29 火 期末考査①②③     

30 水 期末考査①②③     



～Shane's    co l umn～  

Hello everyone! On Iki, I am well known for my hobby: skateboarding. 

It is rare on Iki, but skateboarding is growing in Japan! For the first time, 

there will be skateboarding events at the Tokyo Olympics. Skateparks 

and shops are opening all over Japan. Just this week, a new store 

opened in Tenjin, Fukuoka. A very popular place for skaters to meet is 

Bayside Place. Maybe you will see some when you ride the ferry! Skateboarding 

also influences Japanese fashion. Thrasher, Supreme, Mark Gonzales, and Nike 

SB all come from skateboarding. Thrasher is a magazine. Mark Gonzales is a leg-

endary skater and artist. Supreme and Nike SB are teams. Next time, I will explain 

more about how teams work! Until then, take care!  

２点お伝えしたいことがあります。 

１点目は「乗り降り禁止区域・登下校時の交

通マナーの遵守」です。「愛される壱岐高・応

援される壱岐高」であるために、道路を広がっ

て歩かない、許可された場所で乗降する等の

ルール確認を再度ご家庭でもお願いいたしま

す。 

２点目は「衣替え」についてです。本校では

自己の体調管理に努める目的で、「衣替え」の

指示をなくしています。以下のことに注意し、

各自の体調に合わせて「衣替え」をしてくださ

い。夏服の場合、男子の夏服の下は白（ワンポ

イントまで可）です。女子はブラウスの下に必

ず着用して下さい。色はグレー、ベージュ、白

（いずれも無地）です。体操服は、衛生面から

下着としての着用は不可としています。 

なお、校則等につきまして、生徒・保護者の

皆様にご意見がある場合は、職員で話し合いを

行い、改善すべき点について柔軟に対応してい

きますので、何かありましたら、学校までお願

いいたします。ご理解・ご協力、よろしくお願

いいたします。 

高総体を目前に控え、ご家庭でのお子様の 

様子はいかがでしょうか。高総体が終わる  

と、３年生はいよいよ受験モードへと突入しま

す。３年生だけでなく、１・２年生も自分自身

の進路について考える時期がやってきます。コ

ロナ禍の現在、実際に出向き、オープンキャン

パスに参加することは難しいですが、オンライ

ンでのWEBオープンキャンパスを実施してい

る大学は数多くあります。ぜひ積極的に参加し

て、進学先の雰囲気や学びの内容、取得できる

資格などについて情報収集をお願いします。  

さて、４月２８日に「壱岐高座談会」と称し

て、３年生の先輩たちが１年生に学習面や生活

面、部活動のことなど、より良い学校生活を送

るためのアドバイスを送りました。普段、先生

たちには聞けないような些細な疑問を先輩たち

に質問することができ、今後の不安を解消する

ことができた有意義な会となりました。先輩た

ちの助言を大いに活かし、これからの学校生活

をより豊かなものにしていってくれることを期

待しています。 

進 路 支 援 部 よ り 生 徒 支 援 部 よ り 

 はじめまして、こんにちは。張暁悦と申します。中国の安徽省出身です。旅行、ヨガ、映画などが

好きです。しかし、一番好きなのはアニメを見ることです。アニメが好きで、大学２年生の時、日本

語を独学し始めました。ずっと日本に行きたかったのですが、コロナのせいで行けなくてとても残念

です。でも、インターネットを通じて先生方や生徒の皆さんと会うこと

ができて、とても嬉しいです。私は日本に行ったことがないので、日本

語があまり上手ではありません。中国語の授業がうまくできるかどうか

心配していましたが、先生方はいつも応援してくれて、私に中国語を教

える勇気をくれました。温かく受け入れてくださり、とても感謝してい

ます。生徒たちも中国語の授業を受ける時とてもまじめで、先生を尊敬

しています。早くみんなのそばに行くことができるといいなぁ。 

～張先生～ 東アジア歴史･     コース 中国語 


